

Zur Sitzung der Bezirksvertretung am 30.06.2020 stellt der Klub der NEOS und der Grünen Alternative Margareten nachfolgende

Resolution für barrierefreien Zugang zur U-Bahn-Station Pilgramgasse

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich für einen barrierefreien Zugang zu beiden Bahnsteigen der Station Pilgramgasse aus. Auch während der langen Umbauzeit muss es möglich sein die Situation vor Ort zu verbessern.

Begründung

Erst mit der Inbetriebnahme der U2/U4-Station Pilgramgasse ab voraussichtlich 2027 soll die Station mit Aufzugsanlagen auf beiden Bahnsteigen wieder barrierefrei sein.

Die fehlende Barrierefreiheit in diesem Bereich entspricht nicht den Vorstellungen einer barrierefreien Stadt für alle Generationen und entspricht auch nicht den gesetzlichen Vorgaben.

Es kann nicht sein, dass ältere Fahrgäste, Menschen mit Kinderwagen oder Menschen mit körperlicher Beeinträchtigung lange mühsame Umwege in Kauf nehmen müssen.

BRⁱⁿ Esin Akkaya
Klubobfrau Grüne Margareten

BR Marc Cornelius Klimt
Klubobmann NEOS Margareten

BRⁱⁿ Nikola Furtenbach
Stellvertretende Bezirksvorsteherin

BR Ing. Markus Österreicher